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Horário: 15h35min. Local: Auditório do Hotel Grão Pará localizado na Av. Presidente Vargas, 718 – 1 

Campina, Belém/PA. Membros Presentes: Contadores: Ailton Ramos Corrêa Júnior, Presidente; Ana 2 

Cristina Cardoso Marques, Vice-Presidente de Registro; Anderson Roberto Pires e Silva, Vice-Presidente 3 

de Controle Interno; Leonel Santos Medeiros Rabello Mendes, Vice-Presidente de Administração; Nelson 4 

Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente de Ética e Fiscalização; Neusa Caldas Martins, Vice-Presidente de 5 

Desenvolvimento Profissional; Rafael Laredo Mendonça, Vice-Presidente de Assuntos de Política 6 

Institucional e Integração Estadual; Carlos Augusto Frota Sodré; Dênia Patrícia Soares; Ewerton Ribeiro 7 

Jorge; Maria Vieira dos Santos e Taynara Santos Nascimento. Justificativa de Ausência: Luiz Thomaz 8 

Conceição Neto, Rodrigo Silva Cavalcante e Sandy Patrycia Teixeira Sena. Conselheiros Suplentes: Luiz 9 

Paulo Farias Guedes, substituindo o Conselheiro Luiz Thomaz Conceição Neto e Mário Elísio de Melo 10 

Gusmão, substituindo o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante. Outras Presenças: Antônio Carlos Sales 11 

Ferreira Júnior, Conselheiro Federal do CFC; Ivanete Nazaré Santa Rosa Campos, Coordenadora da 12 

Comissão Estadual da Mulher Contadora; Alan Almeida Ferreira, Coordenador de Assuntos de Política 13 

Institucional e Integração Estadual; Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador de 14 

Desenvolvimento Profissional; Eliana de Fátima Santos Bueres, Chefe de Gabinete; Danúbia Silva de 15 

Sousa, Coordenadora do Administrativo; Juliana Lourenço Raposo, Coordenadora da Contabilidade; 16 

Kedma Sheila Pereira de Melo, Coordenadora do Registro; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador de 17 

T.I.; Marcelo Roney Raiol Braga, Coordenador da Fiscalização; Maria Terumi Hosokawa, Coordenadora do 18 

Controle Interno e Ramiz Pastana, Assessora Jurídica. Assessorando os Trabalhos: Camila Salgado 19 

Marques Holanda, Secretária Executiva. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente agradeceu a participação de 20 

todos, registrou as presenças e em seguida, deu início à pauta: AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 08/05: Participou 21 

da Semana Acadêmica Integrada da Faculdade Madre Celeste; 08/05: Reuniu-se com o Superintendente 22 

Rubens Magno do SEBRAE, acompanhado da presidente do Sescon/PA Nelma Lemos e do 23 

Superintendente do CRCPA, Márcio Cordovil, para tratar sobre o Termo de Cooperação Técnica entre as 24 

entidades; 10/05: Participou da live Campanha Solidária SOS Cont RS; 13/05: Participou da comemoração 25 

aos 205 anos da Associação Comercial do Pará, realizada pela Câmara Municipal de Belém, no auditório 26 

da ACP; 13/05: Participou da live de Lançamento do Inova Contábil; 14/05: Participou do evento Business 27 

Week Unifamaz; 15/05: Participou do Lançamento da Agenda Legislativa do Sistema Contábil Brasileiro, 28 

na Câmara dos Deputados; 16/05: Reuniu-se com o Presidente do Conselho Federal de Contabilidade, 29 

Aécio Prado, no CFC; 17/05: Participou do painel: “Educação Financeira: da Dívida à Construção de 30 

Reservas”, no auditório da UEPA; 19/05: Participou do evento Café Contábil em alusão ao Dia das Mães, 31 

realizado pela Delegacia de Castanhal, em Castanhal/PA; 21/05: Concedeu entrevista para a TV Liberal 32 

para falar sobre a pauta ”Rating e a avaliação de risco para investimentos” e 21 e 22/05: Participou do 33 

Summit Contábil em Ananindeua/PA; 22/05: Participou do Almoço Empresarial ACP, na ACP; 22/05: 34 

Participou da Abertura da XVI Feira da Indústria do Pará, no Hangar e 23/05: Participou da homenagem à 35 

Marmobraz pela conquista do prêmio J. DIAS PAES 2023, na ACP. REPRESENTAÇÃO: 09/05: Coordenador 36 

da Comissão Jovens Lideranças, Contador Rafael Santa Brígida, ministrou palestra sobre “Competências 37 

Tecnológicas e Comportamentais para o novo Mercado de Contabilidade”, realizada pela Estácio 38 

Ananindeua; 14/05: Coordenadora Adjunta da Comissão Jovens Lideranças, Contadora Idelvira Garcia 39 

Neta, ministrou palestra “Contabilidade Básica para Psicólogos” na Unama Parque Shopping; 15/05: 40 

Coordenador da Comissão Jovens Lideranças, Contador Rafael Santa Brígida, participou como mediador 41 

no evento Business Week Unifamaz; 15/05: Conselheiro Leonel Mendes representou o Presidente no 42 

evento “Cerimônia do Blazer”, realizada pela Unama Ananindeua; 20/05: Delegada de Santarém, Luciene 43 

Bezerra, representou o Presidente no evento Semana do SEI, realizado pelo SEBRAE Santarém, em 44 

ATA DA 813ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 24 DE MAIO 2024. 
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Santarém/PA; 20/05: Conselheira Dênia Soares representou o Presidente no evento Semana do SEI, 45 

realizado pelo SEBRAE Belém; 21/05: Delegada de Castanhal, Daiana Cechinel, representou o Presidente 46 

no evento Semana do SEI, realizado pelo SEBRAE Castanhal, em Castanhal/PA; 24/05: Delegado de 47 

Abaetetuba Manoel Martins e a Coordenadora da Comissão Mulher Contadora em Abaetetuba Elzilea da 48 

Costa Araújo, representaram o Presidente no evento Semana do SEI, realizado pelo SEBRAE Abaetetuba, 49 

em Abaetetuba/PA. PORTARIAS DE PESSOAL EXPEDIDAS 2023: 094- Nomeia Equipe Planejamento - 50 

Serviço de Medicina e Segurança do Trabalho; 095- Nomeia Equipe Planeja mento - Serviços de 51 

manutenção preventiva e corretiva dos veículos; 096- Nomeia a Comissão de Revisão do PCCR; 097- 52 

Nomeia a Comissão de Estudo da data-base; 098- Nomeia a Comissão de Estudo da data-base; 099- 53 

Nomeia Equipe Planejamento - Serviços de Locação de estande no 21º Congresso Brasileiro de 54 

Contabilidade; 100- Nomeia Equipe Planejamento - Designa a funcionária Gabriela Ramos dos Reis; 101- 55 

Designa Assessor Técnico para fiscalização dos contratos; 102- Prorroga prazo da Comissão de PAD - 56 

Processo do Registro; 103- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processo 2007.169 da Fiscalização; 104- 57 

Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2008.98 e 2009.06 da Fiscalização; 105- Prorroga prazo 58 

da Comissão de PAD - Processos 2014.186, 2014.187 e 2015.67 da Fiscalização; 106- Prorroga prazo da 59 

Comissão de PAD - Processos 2006.33 e 2006.34 da Fiscalização; 107- Concede Suprimento de Fundo; 108- 60 

Concede Férias_mês maio; 109- Designa Assessor Técnico para fiscalização dos contratos Plano de Saúde; 61 

110- Nomeia Gestores e Fiscais - Plano Odontológico; 111- Nomeia Gestores e Fiscais de Contrato - 62 

Imprensa Nacional e 112- Nomeia Gestores e Fiscais de Contrato - Serviço de Motorista. PORTARIAS 63 

NORMATIVAS: 028- Remanejamento de Dotações Orçamentárias para o mês de abril; 029- Dispensa de 64 

análise jurídica em processos de dispensa de licitação; 030- Dispõe sobre a representação do CRCPA em 65 

eventos, palestras e outras formas de participação pública; 031- Nomeia a Comissão da Mulher 66 

Contabilista em Castanhal; 032- Remanejamento de Dotações Orçamentárias para o mês de maio e 033- 67 

Dispõe sobre dispensa de registro de ponto e controle de jornada de empregados que exercem função de 68 

confiança. EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: Ofício nº 577/CFC: 69 

Apoio financeiro ao Projeto de Informática – Exercício de 2024; Ofício-Circ. 628/CFC: Informa sobre o 70 

calendário do Curso de Gestão para Dirigentes do Sistema CFC/CRC’s; Ofício nº 637/CFC: Apoio financeiro 71 

ao Projeto de Veículos – Exercício de 2024; Ofício-Circ. 670/CFC: Solicita informações para o TCU; Ofício-72 

Circ. 668/CFC: Convite para participação em workshop sobre contabilidade eleitoral; Ofício nº 674/CFC: 73 

Encaminha Nota de Auditoria de Gestão Exercício de 2023; Ofício-Circ. 682/CFC: Seminário de Vice-74 

Presidentes e Chefes de Fiscalização, a ser realizado nos dias 26 e 27//06 no CFC e Ofício-Circ. 724/CFC: 75 

Convocação para Reunião de Presidentes do Sistema CFC/CRC’s. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente 76 

submeteu em apreciação e aprovação a Ata plenária 812ª ordinária de 26/04/2024, sendo aprovada por 77 

unanimidade. PRESIDÊNCIA: Carta de Renúncia da Delegada de Capanema: O Sr. Presidente informou que 78 

a Delegada Maria da Conceição Antônia Godin do município de Capanema/PA solicitou renúncia, por 79 

motivos pessoais e desta feita, o Sr. Presidente submeteu para aprovação o nome do Profissional de 80 

Contabilidade, Nestor Hidson Gomes de Sousa, CRCPA-014554/O, sendo aprovado por unanimidade. 81 

Data-base dos funcionários: O Sr. Presidente esclareceu que devido à revisão do Plano de Cargos, Carreira 82 

e Remuneração do CRCPA, não será possível conceder o reajuste salarial para os funcionários do Regional, 83 

visto que, com a implantação do PCCR, a folha de pagamento será onerada, pois algumas situações serão 84 

equacionadas com a equidade salarial. Em seguida, o Sr. Presidente informou que desde 2018 o vale-85 

alimentação dos funcionários do CRCPA não houve reajuste, e considerando a inflação, está analisando a 86 

possibilidade de conceder um aumento do valor vale-alimentação, onde atualmente é de R$ 975,00 para 87 

R$ 1.150,00. Medalhas Dirson Medeiros e Samuel Cohen: O Sr. Presidente informou os nomes indicados 88 

no Conselho Diretor dos seguintes profissionais para serem homenageados com a Medalha Dirson 89 

Medeiros e Samuel Cohen, assim sendo: Medalha Dirson Medeiros: Regina Célia Nascimento Vilanova, 90 

Ivanete Nazaré Santa Rosa Campos e Nelma Raimunda de Almeida Lemos. Medalha Samuel Cohen: Maria 91 
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de Nazaré Souza Nascimento; Rômulo Cássio Barreira Dias; Associação de Contadores de Marabá 92 

(ACOMAR) – Representante Ariomar Cardoso dos Santos; Associação dos Profissionais da Contabilidade 93 

do Oeste do Pará (VOX Contábil) – Representante Mikhail da Silva Carvalho e Deputado Estadual Thiago 94 

Araújo. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu para aprovação os nomes que serão homenageados com 95 

as Medalhas, sendo aprovados por unanimidade. Quanto à medalha Dariberg Lobo, ressaltou que os 96 

nomes dos Profissionais Ian Blois Pinheiro, João de Oliveira e Silva e Irinéa Gomes da Silva Simões já foram 97 

aprovados na plenária de março de 2024. Todos esses nomes serão homenageados com as medalhas no 98 

dia 27 de maio de 2024 na Assembleia Legislativa (ALEPA), por ocasião do Dia do Profissional da 99 

Contabilidade com a propositura do Deputado Fábio Freitas. Informou que foi enviada uma lista com os 100 

nomes dos Conselheiros, Delegados, ex-presidentes para a ALEPA. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE 101 

FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E DISCIPLINA: O Vice-Presidente de Ética e Fiscalização, Conselheiro Nelson Gustavo 102 

Rufino Rocha, passou a palavra para o Conselheiro Rafael Laredo para o relato de processo. De relato do 103 

Conselheiro RAFAEL LAREDO MENDONÇA - Processo Nº 2023/000110-U - M DE C FURTADO EIRELI – 104 

ORGANIZAÇÃO CONTÁBIL - Por infração a(o) (Fato 1) Organização: Art. 15, do D. Lei 9.295/46, com art. 1° 105 

da Res. CFC 1.555/18. (Fato 1) Explorar atividades contábeis em empresa constituída sob a forma de 106 

Organização Contábil, M DE C FURTADO EIRELI – CNPJ: 27.682.395/0001-06, sem registro cadastral no 107 

CRCPA, o que identificamos por meio do agendamento eletrônico de fiscalização de nº 5052; consulta ao 108 

cadastro nacional da pessoa jurídica no site da Receita Federal do Brasil - RFB; visita in loco, em que foi 109 

realizado o recebimento da Notificação de nº2022/000311- FISC, com prazo de 15 (quinze) dias para 110 

efetuar o registro de organização contábil no CRCPA; consulta ao cadastro de setor de registro e de 111 

protocolo do CRCPA, em que até a presente data, não houve manifestação e/ou regularização do registro 112 

cadastral da Organização Contábil. Julgamento: Após leitura do parecer do(a) Conselheiro(a) Revisor(a), o 113 

mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Decisão Final: negar provimento 114 

integral, mantendo a penalidade disciplinar de multa no valor de R$ 1.074,00 (Um mil e setenta e quatro 115 

reais). Quanto aos relatos dos processos dos Conselheiros Carlos Sodré e Ewerton Ribeiro, serão relatados 116 

na próxima reunião plenária. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu e submeteu à apreciação e em 117 

seguida em votação, a CAFIS da sessão ordinária nº 03/2024, de 25/04/2024, sendo aprovada por 118 

unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente acatou o pedido de saída do Conselheiro Gustavo Rocha por 119 

motivos profissionais e passou a palavra ao Vice-Presidente de Assuntos de Política Institucional e 120 

Integração Estadual. VICE-PRESIDENTE DE ASSUNTOS DE POLÍTICA INSTITUCIONAL E INTEGRAÇÃO 121 

ESTADUAL: O Vice-Presidente Rafael Laredo informou que foi aprovada pelo CFC, a minuta que trata sobre 122 

a extinção das Delegacias físicas, passando a ser apenas a representação, onde o CRCPA já está visando a 123 

economia financeira para o Regional, já que não terá mais gastos com alugueis para o funcionamento das 124 

delegacias, bem como, não haverá mais gastos com estagiários. Ressaltou que o representante apenas 125 

vai deixar de fazer as atividades administrativas, já que o CRCPA está oferecendo cada vez mais os serviços 126 

virtuais, bem como vai ampliar as representações em diversos municípios, por exemplo, Benevides e 127 

Oriximiná. Prosseguindo, o Conselheiro Rafael Laredo informou que o nome do novo delegado de 128 

Capanema, Sr. Nestor Sousa está habilitado para atuar na função e que será realizado um evento em 129 

Capanema no mês de junho. E por fim, o referido Conselheiro informou que será elaborada uma minuta 130 

para a doação dos bens das Delegacias. Com a palavra, o Sr. Presidente informou que após a aprovação 131 

da minuta pelo CFC, todos os Delegados serão “baixados” para posterior utilização da nova nomenclatura 132 

“Representante”, podendo continuar ou não o mesmo delegado na função. Em seguida, o Sr. Presidente 133 

submeteu para aprovação a ata nº 03/2024, sendo aprovada por unanimidade e passou a palavra para 134 

a Vice-Presidente de Registro. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE REGISTRO: A Conselheira Ana Cristina 135 

Marques, Vice-Presidente de Registro, relatou sobre os assuntos discutidos na reunião: participação do 136 

Sr. Presidente Ailton Ramos na Colação de Grau dos alunos do Curso de Ciências Contábeis da UFPA, em 137 

Belém, no auditório do ICSA – UFPA; foi encaminhada a terceira mala direta aos examinandos aprovados, 138 
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tendo um reflexo positivo, havendo um aumento considerável de pedido de Restabelecimentos de 139 

Registro; haverá a entrega de carteiras e certificados de homenagens em todos os eventos, nos municípios 140 

onde tem as representações do CRCPA e por fim, foi sugerida a realização de uma reunião extraordinária 141 

para alteração na resolução do Patrono nos interiores. Em seguida, a Conselheira Ana Cristina Marques 142 

solicitou ao Sr. Presidente a aprovação da ata nº 132/2024, sendo aprovada por unanimidade. 143 

Prosseguindo, considerando o estado de saúde da Conselheira Ana Cristina, o Sr. Presidente acatou o 144 

pedido de saída da referida Conselheira na plenária. Agradeceu e parabenizou às Conselheiras Ana Cristina 145 

e Neusa Martins pela organização da reunião plenária e passou a palavra a Vice-Presidente de 146 

Desenvolvimento Profissional. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A 147 

Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional, Conselheira Neusa Martins, relatou sobre os assuntos 148 

discutidos na reunião de câmara, a saber: foram realizados onze eventos entre os meses de abril e maio; 149 

foram realizadas também as lives Elas em Destaque, Quinta Contábil e o Summit Contábil Belém, Marabá 150 

e Ananindeua. Em junho serão realizados os seguintes eventos: Conexão Pará Contábil e Summit Contábil 151 

em Abaetetuba; Inova Contábil em Castanhal, Conexão Pará Contábil e Summit Contábil em Itaituba e a 152 

VI Conferência Tapajós, cuja inscrições já estão abertas. Em seguida, a Conselheira Neusa Martins 153 

apresentou os eventos definidos até dezembro de 2024 com a programação. Por fim, agradeceu aos 154 

membros da Câmara, a equipe de trabalho, ao Sr. Presidente e aos funcionários do CRCPA, bem como à 155 

Conselheira Ana Cristina Marques pela organização da Plenária. Com a palavra, o Sr. Presidente 156 

agradeceu e submeteu em apreciação e votação a ata do Desenprof nº 03/2024, sendo aprovada por 157 

unanimidade e passou a palavra para o Vice-Presidente de Controle Interno. VICE-PRESIDENTE DE 158 

CÂMARA DE CONTROLE INTERNO: O Vice-Presidente, Conselheiro Anderson Pires, relatou sobre o 159 

resumo das atividades do setor, a saber: foram emitidos os pareceres sobre os processos licitatórios, 160 

demonstrativos contábeis, despachos sobre pagamento dos fornecedores, diárias, folha de pagamento e 161 

férias dos funcionários, além de outras demandas. Informou que que os processos estão disponíveis para 162 

consulta pelos Conselheiros. E por fim, ressaltou que o Setor de Controle Interno é um setor consultivo e 163 

orientativo. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu pelo empenho e colocou a Ata Ordinária da CCI nº 164 

04/2024 em discussão e em seguida em votação, sendo aprovada por unanimidade e passou a palavra 165 

para o Vice-Presidente de Administração. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE ASSUNTOS 166 

ADMINISTRATIVOS: O Vice-Presidente do Administrativo, Conselheiro Leonel Mendes solicitou ao Sr. 167 

Presidente a aprovação dos seguintes assuntos: ata da CAAD nº 03/2024; Balancete de Abril de 2024; 168 

minuta de Resolução CRCPA referente à Abertura de Crédito Adicional Suplementar por Superávit 169 

Financeiro e minuta da resolução sobre mutirão de negociação, este último com o objetivo de aumentar 170 

a arrecadação. Com a palavra, o Sr. Presidente submeteu para aprovação a ata da CAAD nº 03/2024, 171 

sendo aprovada por unanimidade; submeteu para aprovação o Balancete de Abril de 2024, sendo 172 

aprovado por unanimidade; submeteu para aprovação a minuta de Resolução CRCPA referente à 173 

Abertura de Crédito Adicional Suplementar por Superávit Financeiro, sendo aprovada por unanimidade 174 

e por fim, submeteu para aprovação a minuta da resolução sobre mutirão de negociação, sendo 175 

aprovada por unanimidade. Em seguida, o Conselheiro Leonel Mendes relatou que foi discutido na 176 

reunião sobre o processo de recolhimento ao Sistema CFC/CRC’s com o objetivo de aumentar a 177 

performance da arrecadação para que não fique em um prazo muito extenso. E que após a aprovação do 178 

plenário, o assunto será submetido ao setor jurídico do Regional para que haja a criação de mecanismos 179 

de proteção ao setor da cobrança em relação ao SPC, SERASA e Cartório. Com a palavra, o Sr. Presidente 180 

submeteu para a aprovação, a minuta sobre o processo de recolhimento, sendo aprovada por 181 

unanimidade. Em seguida, o Conselheiro Leonel Mendes apresentou o panorama geral das receitas e 182 

despesas do CRCPA com o comparativo do primeiro quadrimestre em relação aos últimos três anos; deu 183 

conhecimento sobre os processos em tramitação, tais como combustível, assessoria de imprensa, 184 

manutenção de central telefônica, mestre de cerimônia, dentre outros; quanto aos processos concluídos 185 
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foram os de contrato de e-mail marketing e plano odontológico; quanto aos processos de licitação e 186 

contratos há o processo de monitoramento da Sede; água mineral; motorista; prorrogação do contrato 187 

de limpeza, copeiro e recepcionista, dentre outros e por fim, foi aprovada na câmara a proposta de prazos 188 

licitatórios, onde todos os setores estarão cientes e agradeceu aos funcionários da Câmara Administrativa 189 

pelo empenho. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para o Conselheiro Carlos Sodré que sugeriu 190 

que na próxima reunião plenária a câmara administrativa apresente evidências sobre o andamento da 191 

obra, com previsão de término, apresente uma prestação de contas para a sociedade através de uma Nota 192 

Técnica. Com a palavra, o Conselheiro Leonel Mendes esclareceu que os todos os processos estão 193 

publicados no Portal da Transparência e que estão à disposição dos Conselheiros no CRCPA. Em seguida, 194 

o Conselheiro Federal Antônio Carlos ressaltou sobre a importância que apresentar para a sociedade o 195 

resultado do percentual de arrecadação, inadimplência, previsão de arrecadação, despesas para mostrar 196 

a eficiência do trabalho que está sendo realizado. Em seguida, o Sr. Presidente informou que será 197 

publicado um resumo de como está o andamento da obra e que na próxima reunião plenária, o fiscal da 198 

obra, o funcionário Alex Brabo e a Coordenadora Administrativa, Danúbia Sousa apresentarão o 199 

andamento do processo. Ressaltou que a obra de fato começou em janeiro e tem a previsão de término 200 

em outubro e que já foram pagas duas medições, onde o CFC poderá ressarcir os valores. INTERESSE 201 

GERAL: Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para o Conselheiro Antônio Carlos Júnior que se 202 

manifestou sobre os seguintes assuntos: a importância de todos os conselheiros acompanharem os 203 

assuntos discutidos na frente parlamentar da contabilidade brasileira, como exemplo sobre 204 

sustentabilidade dos conselhos, legislação tributária, finanças públicas, dentre outros; importância da 205 

participação dos Conselheiros na audiência pública sobre a norma de condomínios que será até o dia 5 de 206 

junho; o comitê permanente para a Contabilidade Aplicada ao Setor Público, no qual o Conselheiro 207 

Federal faz parte, está discutindo sobre o planejamento estratégico em relação à convergência das 208 

normas internacionais da contabilidade pública para o Brasil e que o projeto é realizar reuniões itinerantes 209 

em todo o Brasil; a comissão de auditoria governamental do CFC está analisando e avaliando o andamento 210 

dos setores de Controle Interno do Brasil com o objetivo de propor melhorias com a ideia de criar 211 

diretrizes de funcionamento e por fim, reforçou sobre a divulgação do 21º Congresso Brasileiro de 212 

Contabilidade, visto que o Estado do Pará sempre foi a maior delegação. Com a palavra, o Sr. Presidente 213 

agradeceu ao Conselheiro Antônio Carlos pelo apoio ao CRCPA e pelos trabalhos desenvolvidos. Quanto 214 

à sustentabilidade financeira, ressaltou que o CRCPA saiu da situação preocupante e que atualmente está 215 

na situação favorável, fruto das ações que estão sendo desenvolvidas ao longo do processo. Em seguida, 216 

o Conselheiro Federal Antônio Carlos Júnior parabenizou a toda a equipe de colaboradores do CRCPA 217 

pelos resultados alcançados, visto que nas apresentações sobre a situação de cada CRC no CFC, o Pará 218 

está em dia com as obrigações. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para a Coordenadora da 219 

Comissão da Mulher, Sra. Ivanete Campos que se manifestou sobre a sua satisfação em fazer parte da 220 

Comissão da Mulher e que conversará com a vice-presidente de desenvolvimento profissional para tratar 221 

sobre propostas de trabalho junto com a universidade e agradeceu ao Sr. Presidente Ailton Ramos pelo 222 

convite para participação na plenária. Com a palavra, o Sr. Presidente parabenizou à Coordenadora 223 

Ivanete Campos pelos trabalhos realizados na Comissão e informou que serão criadas as Comissões de 224 

trabalho de Jovens Lideranças e do Voluntariado Contábil em cada delegacia/representação e passou a 225 

palavra para o Conselheiro Mário Elísio que falou sobre a importância de participação do CRCPA no 226 

lançamento da agenda legislativa e a importância de os conselheiros também participarem da audiência 227 

pública sobre as normas dos condomínios. Em seguida, a Conselheira Dênia Soares solicitou aos 228 

Conselheiros o cadastro das ações no site do PVCC, pois conta como indicadores para o relato integrado. 229 

Solicitou também uma ação do Regional junto à Prefeitura de Belém quanto à celeridade na emissão da 230 

Certidão Negativa, pois os Profissionais da Contabilidade estão com dificuldades na emissão do 231 

documento. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para a Conselheira Maria Vieira. A referida 232 
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Conselheira apresentou o seu pedido de renúncia ao cargo de Conselheira Efetiva do CRCPA, por motivos 233 

de saúde. Agradeceu a todos os Conselheiros e funcionários do CRCPA pelo companheirismo ao longo de 234 

sua trajetória como Conselheira. Com a palavra, o Sr. Presidente registrou sua gratidão pelos trabalhos 235 

desenvolvidos como Conselheira e ressaltou que deixará um legado para a Contabilidade paraense por 236 

toda a experiência e sabedoria que a Conselheira possui. Em seguida, submeteu para aprovação, o 237 

pedido de renúncia da Conselheira Maria Vieira, sendo aprovado por unanimidade. Por fim, o Sr. 238 

Presidente esclareceu que será enviado até o 10º dia útil subsequente para os Conselheiros o mapa de 239 

pontuação completo e não individualizado. Deixou claro que a gestão preza pela transparência e assim, 240 

solicitou aos Conselheiros que ainda não assinaram as atas as devidas assinaturas para poder dar 241 

publicidade. Agradeceu a presença de todos e parabenizou aos aniversariantes do mês de maio. 242 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às 17h50min, esgotados os assuntos da Pauta, o Senhor Presidente 243 

agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Camila Holanda, 244 

Secretária Executiva ________________, lavrei a presente ata que depois de lida, será aprovada e 245 

assinada por todos. 246 
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